

PARA QUIENES QUIERAN ESCUCHAR.
A LA CIUDADANIA EN GENERAL.

Peguntaron, ¿Qué pensábamos los trabajadores de nuestro organismo SIAPA?

Pregunta algo difícil, pues la mayoría pensamos en la labor que realizamos y lo que nos falta de material, equipos, atribuciones en el sistema –de los que saben manejar la compu- etc. Entonces les decimos, lo que sabemos es que las administraciones pasadas –sobre todo la última – se han dedicado a ahogar el SIAPA en sus propias aguas negras, nos referimos a la que se envía a las casas como potable, resultado de la negligencia, falta de interés y sobre todo la intención de dejar en mal a los trabajadores y al organismo con la ciudadanía.

Manejan un Organismo PÚBLICO como si fuera empresa privada, procuran buscar cargarles a los usuarios que pagan, las deudas, lo robado y lo de las colonias po pof, que dejan de pagar, no hay una política de prevención, por lo que dejaron crecer los problemas con las redes de agua y alcantarillado, y cuando hay que corregir entregan material de mala calidad, pero comprado como si fuera de primera, ¡vamos! Todo hecho para que la población diga que SIAPA no puede y entonces el Gobernador Lemus –como buen empresario- diga que la solución es crear una empresa pública-privada, bueno en realidad privatizar el SIAPA.

Los trabajadores estamos convencidos que podemos hacer un SIAPA de primera, pero necesitamos que la sociedad se nos una, juntos pensar en un Organismo que brinde respuestas inmediatas, cobros justos –de acuerdo al tipo de predio- con medidores que marquen agua y no aire, bueno soñando más allá que podamos beber el agua de la llave, entonces si sería agua potable.

Para ello ocupamos que nos apropiemos de lo nuestro, hagamos valer el carácter público, pues le pertenece a tod@s los usuarios, si es nuestro pues hagámoslo valer y ya no permitamos que los gobiernos multicolores que llegan al poder lo utilicen y decidan por todos, los trabajadores somos también usuarios, también resentimos el actual SIAPA, bueno en otro momento, si nos preguntan daremos nuestra opinión, esperemos no busquen quien o quienes están atrás de este escrito, pero sí es seguro, trabajamos en SIAPA, por lo cerramos diciendo:

PARA LOS QUE QUIERAN ESCUCHAR

¡ES HORA DE UNIRNOS!
¡ES HORA DE AFERRARNOS A LA VIDA!